
INVITATION

Le Mouvement Ecologique - en collaboration avec les organisations partenaires ASTM,  
Caritas, CELL, EBL Lëtzebuerg, Etika, Fairtrade, Greenpeace, IBLA, Klima-Bündnis Lëtzebuerg,  
Life, natur&ëmwelt, Oekozenter Pafendall et SOS Faim - invite cordialement à la conférence 

  
La conférence aura lieu en langue anglaise avec traduction en français

 
Le nouveau rapport du club de Rome :       

« Earth for All – a survival guide for humanity »
Lundi, 20 février 2023 à 20h00  

Salle «Robert Krieps» au Centre Culturel et de Rencontre Neimënster,  
28, rue Münster, Luxembourg 

   Le conférencier:  
Jørgen Randers est professeur émérite de stratégie climatique à la BI Norwegian Business School.  
Il est membre à part entière du club de Rome et président fondateur de l’association chinoise du 
club de Rome.

CENTRE for
ECOLOGICAL 
LEARNING
LUXEMBOURG
the transition hub



Organisation pratique - Inscription souhaitée - Traduction 
 
Merci de vous inscrire afin de permettre une bonne organisation: meco@oeko.lu - Entrée gratuite

La conférence se déroulera en anglais et sera traduite simultanément en français.

LE CONFÉRENCIER: 
 
Jørgen Randers est professeur émérite de stratégie climatique à la  
BI Norwegian Business School. Son travail porte sur les questions d’avenir, 
en particulier celles liées à la durabilité, au climat et à l’énergie. Le profes-
seur Randers donne des conférences et fournit des conseils dans le monde  
entier, et de plus en plus également en Chine. Il a passé un tiers de sa vie 
dans le monde universitaire, un tiers dans celui des affaires et un tiers dans le  
monde des ONG. Il était président de la BI Norwegian Business School  
de 1981 à 1989, et directeur adjoint du WWF International de 1994 à 1999. 
Il était par ailleurs président de trois banques norvégiennes, membre non 
exécutif de nombreux CA d’entreprises et membre des conseils de durabilité  
de trois multinationales. Il est membre à part entière du club de Rome et  
président fondateur de l’ association chinoise du club de Rome. 

Professeur Randers a écrit  de nombreux articles et livres, en commençant  
par co-écrire «Les limites de la croissance» en 1972. Ses écrits récents  
comprennent «2052 - A Global Forecast for the Next Forty Years» en 2012, 
«Reinventing Prosperity» avec Graeme Maxton en 2016, et «Transformation  
is feasible!» avec Johan Rockstrøm et d‘autres en 2018.



Le Mouvement Ecologique en collaboration avec des organisations partenaires  
invite cordialement  

___________________________________________________________________________

 à une conférence  

50 ANS APRES «LES LIMITES DE LA CROISSANCE»    
 Le nouveau rapport du club de Rome : «Earth for All - a survival guide for humanity»

Le club de Rome et son rapport «Les limites de la croissance», paru en 1972, ont façonné les discussions sur 
le développement durable comme pratiquement aucun autre document.

Pour la première fois, des scientifiques, des chef·es d‘entreprise et des hommes et femmes politiques de 
53 pays ont attiré l‘attention sur la surcharge de la planète avec des « scénarios alarmants pour l’avenir«. 
Le livre a ébranlé la croyance du monde dans le progrès.

«50 ans après sa publication, des scientifiques renommé·es du Club de Rome se tournent à nouveau vers 
l‘avenir et présentent un plan de redressement pour notre monde en crise » tel un commentaire sur le livre 
récemment publié «Le nouveau rapport du club de Rome. 50 ans après «Les limites de la croissance» - 
«Earth for all - a survival guide for the planet».

Jørgen Randers, membre du Club de Rome et co-auteur du livre, présentera les éléments essentiels dans 
le cadre de la conférence.

«Un livre extraordinaire à un moment extraordinaire. (...) Ce livre offre une vision concrète et révolutionnaire 
sur comment assurer le bien-être de tou·tes - dans tous les pays - sur notre planète aux ressources limitées.» 
Ban Ki-moon, 8e secrétaire général des Nations unies

«Les idées explorées dans Terre pour tou·tes/Earth for All devraient être discutées 
par tous les parlements du monde. Nous devons changer nos économies pour 
que nous commencions à faire passer les gens avant le profit. (...) Il est grand 

temps pour nous de créer un monde équitable et juste pour tou·tes.»  
Vanessa Nakate, militante pour le climat

«La Terre pour tou·tes/Earth for All nous offre la vision d‘un avenir où l‘humanité et la nature sont en  
équilibre (...). Mais elle nous fournit également les actions que nous devons entreprendre pour y parvenir. 
Ce livre est une lecture indispensable pour les décideur·es politiques.»  
Ernst von Weizäcker, président honoraire du Club de Rome

«Une lecture essentielle dans notre long voyage vers une société Terre pour 
tou·tes/Earth for All”.» 

Thomas Piketty, économiste

Les participant·es auront la possibilité de s‘impliquer dans les discussions.
Après la conférence, nous vous invitons cordialement à un verre d’amitié.



INVITATION

The Mouvement Ecologique - with partner organisations ASTM,  
Caritas, CELL, EBL Lëtzebuerg, Etika, Fairtrade, Greenpeace, IBLA, Klima-Bündnis Lëtzebuerg,  
Life, natur&ëmwelt, Oekozenter Pafendall et SOS Faim cordially invites you to a conference: 

50 YEARS AFTER  
«THE LIMITS TO GROWTH»:  

The new report to the Club of Rome: 
«Earth for All - a survival guide for humanity»

 
 Monday, 20th February 2023 at 8 pm  

in the «Robert Krieps» room of the Neimënster Cultural Center,  
28, rue Münster, Luxembourg-Grund

CENTRE for
ECOLOGICAL 
LEARNING
LUXEMBOURG
the transition hub

   The Lecturer:  
Jørgen Randers is professor emeritus of climate strategy at the BI Norwegian Business School. He is 
a full member of the Club of Rome and is the founding chair of the China Association for the Club of 
Rome. 



Practical organization - Please register - Translation
 
Please register to allow a good organization: meco@oeko.lu

The conference will be held in English and simultaneously translated into French.

THE LECTURER: 
 
Jørgen Randers is professor emeritus of climate strategy at the  
BI Norwegian Business School. He has always worked on issues of the futu-
re, especially related to sustainability, climate, and energy. Professor Randers  
lectures and provides advice all over the world, and increasingly in China.  
He has spent one third of his life in academia, one third in business, and one 
third in the NGO world. He was president of BI Norwegian Business School 
1981-89, and Deputy Director general of WWF International 1994-99.  
He has been the chair of three Norwegian banks, non-executive member  
of numerous corporate boards, and member of the sustainability councils  
of three multi-nationals. Furthermore, he is a full member of the Club of  
Rome and is the founding chair of the China Association for the Club of Rome. 

Professor Randers has written many papers and books, starting with  
co-authoring The Limits to Growth in 1972. His recent writings include 2052  
– A Global Forecast for the Next Forty Years in 2012, Reinventing Prosperity  
with Graeme Maxton in 2016, and Transformation is feasible! with Johan 
Rockstrøm and others in 2018.



The Club of Rome and its report “The Limits to Growth“, which appeared in 1972, shaped the discussions 
on sustainable development like hardly any other document.

For the first time, scientists, business leaders and politicians from 53 countries drew attention to the  
overburdening of the planet with “alarming scenarios for the future“. The book shook the world‘s belief in 
progress.

“50 years after its publication, renowned Club of Rome-scientists once again look into the future - and 
present a recovery plan for our crisis-ridden world“ is a commentary on the recently published book  
“The New Report to the Club of Rome. 50 years after “The Limits to Growth“ - “Earth for all - a survival guide 
for humanity“.

Jørgen Randers, member of the Club of Rome and co-author of the book, will present the core elements 
in his lecture.

“An extraordinary book at an extraordinary time. (...) This book offers a concrete, breakthrough vision  
on how to ensure well-being for all - in any country - on our finite planet.“  
Ban Ki-moon, 8th Secretary-General of the United Nations

“The ideas explored in Earth for All should be discussed by all the Parliaments 
of the world. We need to change our economies  so that we start puting people 

before profit. (...) It’s well past time for us to create a world that’s s  
fair and just for all.“  

Vanessa Nakate, climate activist

“Earth for all provides us with a vision of a future where humanity and nature are in balance (...). But it 
also provides us with the actions we need to take to get there. This book is a must-read for policymakers.“ 
Ernst von Weizäcker, Honorary President of the Club of Rome

“Essential reading on our long journey toward an “Earth for All” society.“  
Thomas Piketty, economist

The participants will have the possibility to involve in the discussions. 

After the conference, we cordially invite you to a drink.

The Mouvement Ecologique, together with partner organizations, cordially invites you  
to a conference:

50 YEARS AFTER «THE LIMITS TO GROWTH»    
 The new report to the Club of Rome:  

«Earth for All - a survival guide for humanity»


